

Pressemitteilung

Aserbaidsschanische Kultur heute

Die Slawistische Universität Baku zu Gast an der Universität Mainz - Informationsforum und Vortrag stellen das Land Aserbaidsschan und die Uni Baku vor

(Mainz, 16. April 2009) Das Buch des Dede Korkut, eine aserbaidsschanisch-türkische Sammlung von Heldengeschichten, ist am 23. April Gegenstand eines Vortrages von Prof. Dr. Kamal Abdullayev, Rektor der Slawistischen Universität Baku. Im Rahmen des interkulturellen Projektes „Das Buch des Dede Korkut und das mittelhochdeutsche Nibelungenlied“ wird er außerdem zusammen mit Prof. Dr. Hendrik Boeschoten, dem Leiter des Seminars für Orientkunde an der Universität Mainz, der die maßgebliche türkische Fassung sowie die deutsche Übersetzung verfasst hat, das Land Aserbaidsschan und die Universität Baku vorstellen. Dr. Firanqiz Pashayeva, aserbaidsschanische Gastwissenschaftlerin am Seminar für Orientkunde, wird als Dolmetscherin und für Informationen zur Verfügung stehen. Eine Ausstellung zur aserbaidsschanischen Kultur begleitet das Programm.

Die Veranstaltung am 23. April im Atrium maximum in der Alten Mensa beginnt mit dem Informationsforum um 11 Uhr und wird mit dem Vortrag von 12.15 bis 13.45 Uhr fortgesetzt. Die interessierte Öffentlichkeit ist hierzu herzlich eingeladen.

Kontakt und Informationen:

Dorothea Winterling, M.A.

Seminar für Orientkunde

Johannes Gutenberg-Universität Mainz

Tel. 06131 39-22779

E-Mail: turcolog@uni-mainz.de

www.orientalistik.uni-mainz.de